moodstore

SCREAM MUSIC composer présentent samedi 14 mai 2016, dès 17h



du son plein vos oreilles avec le lancement du nouvel EP du compositeur Scream Music composer



Lancement de la nouvelle collection MOOD «Sand'N Dust» avec un addon* offert pour chaque client qui vient avec sa bague mood Apéritif dînatoire.

Entrée libre mais «chapeau pour l'artiste» à l'entrée. * L'addon est la partie interchangeable au centre de la bague

mood store, co Tecorbe, zi Ducats 40b, 1350 Orbe lu-vend : 10h-18h sa: 10h-17h

MNIDUS VOTRE JOURNAL DE PROXIMITÉ Journal de la région d'Orbe

CHAVORNAY — SITE ORNITHOLOGIQUE A.-G. Maire

Mission accomplie



Association des Amis du Creux de Terre

A la fin de leur exploitation, une partie des anciennes glaisières de la briquetterie Barraud est devenue réserve naturelle, site ornithologique d'importance nationale. L'Etat de Vaud en a acquis la propriété assurant ainsi la protection définitive des lieux.

Il manquait au bonheur des ornithologues et autres photographes amateurs des beautés de la nature un lieu d'observation privilégié. C'est en septembre 2014 que l'Association des Amis du Creux de Terre a pu inaugurer la plateforme mise à disposition de tous. Elle est le fruit d'un long parcours dont le président de l'association, Yves Ménétrey, rappelle qu'il a duré six ans.

Administrativement, la solution de l'Association est la plus adéquate pour la recherche du financement et celle des autorisations de construire. Quatre années ont été consacrées à la création de l'Association, à la recherche de membres et de fonds. Les deux années suivantes ont été consacrées à la construction du point d'observation.

LE COUP DE CRAYON DE ARTISTINE



Aujourd'hui, la mission est accomplie. La petite tour voit passer de nombreux visiteurs, elle est sous la responsabilité du canton, propriétaire des lieux. Il n'y a donc plus d'intérêt à maintenir l'Association. Raison pour laquelle Y. Ménétrey va entreprendre son démantèlement.

Le solde de capital en caisse pourra être mis à disposition en vue de la réfection d'une première plateforme d'observation, aujourd'hui délabrée.

Un lieu à découvrir

Même sans être ornithologue amateur, le Creux de Terre mérite une visite, en individuel ou en famille.

Pour vous faire envie, n'hésitez pas à consulter «creuxdeterre.ch» le site de l'Yverdonnois Frédéric Jaquier, trésorier de l'Association, mais surtout fin photographe des étangs de Chavornay.

Vous y découvrirez des images d'oiseaux et de marécages d'une grande beauté, et aussi toute une série d'informations qui ne pourront que vous inciter à vous y rendre.